

AKHKI

**Sekretariat:**  
STC Building, Lantai 5 #125  
Jl. Asia-Afrika, Senayan  
Jakarta 10270

**Phone:** +62 21 5793 1631  
**Fax:** +62 21 5793 2040  
**Email:**  
sekretariat\_akhki@yahoo.com



**Rekan-rekan Yth.**

Menyambut momen Idul Fitri yang suci dan keinginan untuk menjadi manusia "baru" yang lebih baik, saya mewakili seluruh pengurus AKHKI mengucapkan, "Selamat Hari Raya Idul Fitri, Mohon Maaf Lahir & Batin"

Semangat berbagi selama bulan suci Ramadhan dan perayaan kemenangan di Hari Raya Idul Fitri inipun membawa semangat bagi kami, jajaran pengurus, untuk dapat menghadirkan edisi perdana buletin (newsletter) AKHKI ini yang diharapkan mampu menjadi salah satu media komunikasi dan diseminasi informasi seputar HKI dan kegiatan AKHKI diantara sesama anggota. Oleh karena itu sifat dari newsletter ini adalah sangat terbuka bagi seluruh anggota dan pengurus AKHKI untuk memanfaatkannya, baik dengan cara mengirimkan tulisan, artikel, opini ataupun segala informasi yang berguna menyangkut HKI. Kami berharap, newsletter akan dapat kami terbitkan setiap 2 bulanan. Untuk itu kami mengundang partisipasi dari seluruh anggota AKHKI untuk dapat aktif menyumbangkan saran dan pemikirannya melalui media newsletter ini.

Dalam waktu 6 bulan pertama masa kerja kepengurusan yang baru ini, Alhamdulillah, sudah ada beberapa kegiatan yang dapat dilaksanakan dengan baik, salah satunya beraudiensi dengan Dirjen HKI yang disusul dengan kegiatan audiensi dengan Menteri Hukum dan HAM RI, serta keberhasilan mengadakan Roundtable Discussion serta Seminar Manajemen HKI di Bandung. Melalui kegiatan tersebut, AKHKI berharap eksistensi AKHKI sebagai wadah para konsultan HKI menyalurkan aspirasinya dapat terwujud. Namun demikian, semua itu tidak akan berhasil tanpa kerjasama dan dukungan dari segenap anggota dan pengurus AKHKI. Bersama ini kami kembali mengundang partisipasi aktif dan peran serta rekan-rekan semua dalam kegiatan AKHKI, termasuk dalam penerbitan.

Akhirnya, kami ucapkan terima kasih kepada rekan-rekan pengurus yang telah bersusah payah menyiapkan edisi perdana ini, semoga newsletter ini membawa manfaat bagi kita semua.

Wassalam,  
"Justi Kusumah"



Pembukaan Seminar ditandai dengan pemukulan bersama alat musik tradisional oleh para pembicara dan tamu VIP.

**Seminar Manajemen HKI:  
Membahas Strategi Pemasaran Konsultan HKI**



Pidato Ketua Asosiasi Konsultan Hak Kekayaan Intelektual—Justisiari P. Kusumah

Meningkatnya kesadaran masyarakat tentang Hak Kekayaan Intelektual (HKI) menuntut para konsultan hukum yang khusus menangani masalah ini untuk terus mengasah keahlian dan strategi pemasaran mereka. Mengantisipasi masalah ini, Asosiasi Konsultan Hak Kekayaan Intelektual (AKHKI) mengadakan Seminar Manajemen bertema "Fungsi Konsultan HKI dan Strategi Pemasarannya" di Hotel Amaroossa, Bandung, pada 30 Juli 2010.

Didukung oleh Direktorat Jenderal Hak Kekayaan Intelektual pada Kementerian Hukum dan HAM RI, serta 19 sponsor dari kantor hukum, Konsultan HKI dan korporasi, seminar sehari ini dibuka oleh Direktur Jenderal HKI, Bapak Andi N. Sommeng, didampingi Justisiari P. Kusumah (Ketua AKHKI) dan Goenawan Suryomurti (Komisi Pengawas) dan Fortuna Alvariza (Ketua Panitia).

Selain pembicara kunci Bapak Andi N. Sommeng, tampil pembicara internasional Mr. Haydn Dare, Mr. Nicholas Watts, serta Mr. Koh Chia Ling.

Sebanyak 93 orang peserta dari anggota AKHKI, Kejaksaan RI dan peminat masalah HKI menyimak serius lima makalah penting tentang teknik pemasaran dan perkembangan teknologi pendukung profesi khas ini.

(Bersambung ke hal 2)